

**Auszug aus der Niederschrift der 4. Sitzung des
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der
Stadt Meckenheim vom 21.01.2015**

9.2	Zustand Fußgängerbrücke Swistbachaue/Schützenhalle (Herr Brauckmann, FDP)	
-----	--	--

Herr Brauckmann:

Ist der Verwaltung der schlechte Zustand der Fußgängerbrücke in der Swistbachaue in Höhe der Schützenhalle bekannt? Das Geländer rostet dort.

Antwort der Verwaltung:

Der Sachverhalt ist nicht bekannt. Wir werden dem Hinweis nachgehen und dies prüfen.

Meckenheim, den 04.02.2015

Sabine Gummersbach
Schriftführerin